

L'équipe pédagogique prête pour l'accueil des élèves

OUEST-FRANCE | Saint-Michel-en-l'Herm | le 04/09/2015



Stéphanie Angibaud, à gauche au 1er rang, et Muriel Collineau, 2e à gauche au 1er rang, nouveaux visages de la rentrée.

À l'école Sainte-Marie-l'Abbaye, de 71 élèves à la rentrée, l'effectif passera à 77 en cours d'année. Virginie Petitgas, chef d'établissement, sera absente jusqu'en janvier 2016 ; la délégation de direction sera assurée par Hélène Babarit qui aura également en charge les cours de CE2, CM1 et CM2 ; Stéphanie Angibaud effectuera le remplacement en classe GS, CP, CE1 ; Blandine Lang enseignera aux mamaternelles.

Elles seront aidées par Christine Gorichon, Asem (Agent spécialisé des écoles

maternelles), Muriel Collineau, AVS (Assistante de vie scolaire) et Anaïs Cremet, agent polyvalent. L'école est en RPH (Regroupement pédagogique hebdomadaire) avec l'école privée de Grues, ce qui permettra des échanges et de mener le projet pédagogique en commun autour des langues vivantes, l'anglais en l'occurrence.

Pour mieux répondre aux besoins de l'enfant, les horaires ont été changés : le matin, de 8 h 45 à 12 h 30 ; l'après-midi, de 14 h à 16 h 30.